



～おさとうコーチから～

最初から、元気よく挨拶をしてくれ、楽しくサッカーができました！
ボールに慣れるところから・ボールを手や足で触ったり、一生懸命にゲームを行うことができたね！みんなコーチのお話もよく聞いて、お友達に優しくでき協力しながら仲良くサッカーができました！
また次に来た時は、もっとゴールを決めれるようにがんばろうね！
おさとうコーチでした！



～先生から～

記者 北宮えりか 先生

楽しい雰囲気の中で、トラップやドリブルを教えてもらい、子ども達が遊びの中でも挑戦していました。サッカー教室中、笑顔がいっぱいで、とっても楽しんでいました！「園にサッカーゴール・サッカーボールがありますがなかなかチーム対抗で試合という形までいかなかったの、試合で競おうというきっかけになりました。」



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快感やスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。